



Guten Tag und ho, ho, ho...

Wir, die Chlouse-Biker Langenthal sind eine Handvoll leidenschaftliche Motorradfahrer mit einem grossen Herz für Schwächere.

Die Idee

- Jedes Jahr, am 6. Dezember zu Gunsten einer anderen Organisation Geld sammeln. Dabei veranstalten wir eine grosse Sammelaktion während des Chlouse-Biker-Corsos in der Innen-stadt von Langenthal zu Gunsten Regionaler Organisationen, die mit ihrer Arbeit für Schwächere die Aufmerksamkeit der Öffentlichkeit längst verdient haben.

Die Gemeinschaft

- Die Chlouse-Biker sind kein Verein sondern eine Gemeinschaft von «Töff fahrende Samichlöis» mit einem grossen Herzen.

Sponsoren/Spenden

- Wir suchen Sponsoren (Firmen oder Privatpersonen), welche die «Chlouse-seckli», einen Lebkuchen, den am Chlouse-Biker-Corso abgegebenen Tee oder ähnliches finanzieren möchten.
- Ihre Spende als Firma oder Privatperson für die jeweils ausgewählte Organisation können Sie anlässlich des Chlouse-Biker-Corsos bar entrichten oder auf unser Bankkonto (siehe www.chlouse-biker.ch) überweisen.

Mit der diesjährigen Spende unterstützen wir die Kinder- und Jugendfachstelle Region Langenthal Tokjo.

Die Übergabe des gesammelten Geldes findet am Sonntag, 22. Dezember statt (im Anschluss an die Weihnachtsgeschichte).

Interessiert? Mehr Infos auf www.chlouse-biker.ch

Überzeugt? Kommet in Scharen wenn die Chlousebiker fahren.

Herzlichen Dank der Stadtvereinigung Langenthal für ihre Unterstützung.

...unser Antrieb ist die Überzeugungskraft!!

Der Oberchlous

ToKJO

Trägerverein offene
Kinder- und Jugendarbeit
Oberaargau